



Lettre de la botaniste

Bonjour,

Je m'appelle Anaïs et je suis botaniste au Jardin botanique de Montréal. Comme tous les botanistes, j'aime beaucoup les plantes!

Au Jardin botanique, je travaille à la graineterie. C'est un endroit où l'on garde les graines des plantes que l'on veut conserver et échanger avec d'autres scientifiques dans le monde.

Mon équipe et moi, sommes très curieux de connaître les graines que tu conserves à la maison. Peux-tu nous aider à réaliser notre étude?

Regarde-bien dans ton garde-manger, tu seras certainement surpris de la diversité qui s'y trouve!

Merci pour ton aide!

Anaïs et son équipe